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Datum [Date]: 14.03.2024     Uhrzeit [Time]:  10:00 hrs 
 

Betreff [Subject]: BULLETIN No. 3    Dokument Nr. [Doc No.]: 1.3     

     
Von [Form]:  Dem Rallyeleiter [The Clerk of the Course]      

An [To]:                  Alle Bewerber / Crewmitglieder [All competitors / crew members] 

    

Anzahl der Seiten [Number of pages]: 6    Anhänge [Attachements]: 1 

 

 

Änderungen und Ergänzungen im Bordbuch 
[RoadBook Amendments] 

 
 (English version below) 

 

1. Wertungsprüfung WP 1/3 (Jahnsdorf)  

 

Die Teilnehmer werden im Rahmen der Besichtigung darauf hingewiesen, dass im Bereich des FTZ-

Geländes und des Flugplatzes besondere Vorsicht geboten ist. Auf den Firmengeländen gilt die StVo! 

Kontrollen sind zu erwarten! 

2. Wertungsprüfung WP 2/4 (Gelenau) 

 

Aus Sicherheitsgründen wird die ZK 2&4 der Wertungsprüfung wie folgt verlegt. Die Abschnittsfahrzeiten 

bleiben bestehen. 

 

NEU: RoadBook Seite 26 (Zeichen 78) und Seite 57 (Zeichen 78) 

 
 

 
 

 

approved by organizer on 14/03/24 
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3. Straßensperrung im Rahmen der Besichtigung 

 

Am Donnerstag (14.03.24) und Freitag (15.03.24) ist die Straße zwischen Schneeberg bis OA Wildbach 

gesperrt. (nach WP 6/8 Schlema) 

Deshalb werden die Teilnehmer gebeten folgende Umfahrung zu nutzen: 

 

„Bordbuch Seite 87 (Zeichen 37) nach links abbiegen – an nächster Kreuzung, rechts in Richtung 

Langenbach – Hauptstraße folgen (Vorbeifahrt Schloss Stein) – ab Bordbuch Seite 87 (Zeichen 41) von 

links kommend wieder der original Streckenführung folgen.“ (Strecke identisch für Seite 108) 

 

Am Samstag im Wettbewerb ist die Durchfahrt offen. 

 

 

4. kurzfristige Umleitung Aufgrund von Baumaßnahmen auf dem Abschnitt WP 5/7 zu ZK 6/8 

 

Aufgrund einer kurzfristigen Straßensperrung wird das Bordbuch wie folgt geändert. 

 

NEU: Nach Bordbuch Seite 79 (Zeichen 27) und Seite 100 folgen Sie der  

geänderten Strecke gemäß Anhang 1 (Seite 79A).  

Die Fahrzeit bleibt unverändert. 

 

In der Wohnsiedlung bitte VORSICHTIG und LANGSAM fahren, max. 30 km/h! Kontrollen werden 

durchgeführt. 

 

5. Tanken  

Alle Teilnehmer welche die Tankzone (TZ) nutzen und nicht die ARAL Tankstelle Niederdorf anfahren 

müssen, ist es erlaubt an folgenden Zeichen rechts abzubiegen: 

 

Bordbuch Seite 113 (Zeichen 4). Danach weiter Seite 114 (Zeichen 9) 
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6. Generelles Tempolimit 

 

Auf allen unbefestigten Wegen entlang der Streckenführung gilt während der Besichtigung eine maximale 

Geschwindigkeit von 50 km/h! 

 

7. Hinweis zur Anzahl der Abfahrten 

 

Gemäß RR 2024 Art. 35.4.3 ist die Anzahl der Abfahrten für jede Wertungsprüfung ist pro Crew auf zwei 

beschränkt. Die gilt ganzheitlich für das freiwillige Besichtigen am 14.03.2024 und das reguläre Abfahren 

am 15.03.2024.  

 

8. Korrektur eines Bordbuchfehlers im Seitenkopf 

 

Bordbuch Seite 98 - 100    Section 3      Section 4 

 

9. Beachtung Zeitplan V2.1 im Official Notice Board 

 

Alle streckenrelevanten Korrekturen sind auch im Zeitplan V2.1 veröffentlicht. (siehe offizieller Aushang) 

Die Abschnittsfahrzeiten bleiben komplett bestehen. 

 

 

 

 

 
Martin Zurhoff 
Rallyeleiter [Clerk of the Course] 
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Special Stage SS 1/3 (Jahnsdorf): 

  

During the recce, participants are informed that take special care within the “FTZ premises” and the 

airfield. Checks are carried out! 

 

Special Stage SS 2/4 (Gelenau): 

 

Due to safety reasons the time control (TC) of the special stage will be changed as follows. The section 

time remain unchanged. 

 

NEW: RoadBook page 26 (box 78) und page 57 (box 78) 

 
 

 
 
 

 

Road closure during reconnaissance  

 

On Thursday (14.03.24) and Friday (15.03.24) the road between “Schneeberg” and “Wildbach” is closed.  

(after SS 6/8 RK Schlema) 

Therefore, the participants are informed to use the following route description: 

 

 

“Turn left on Roadbook page 87 (box 37) - at the next junction, turn right towards “Langenbach” - follow 

the main road (passing castle “Stein”) - beginning Roadbook page 87 (box 41) follow the original route 

coming from left.” (use the description identical for page 108) 

 

During the rally the original road section is open. 
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Short-term closure due to road construction on section between SS 5/7 to TC 6/8 

 
Due to a short-term road closure the route will be changed as follows. 

 

NEW: After Roadbook page 79 (box 27) and page 100, follow the modified route 

changed in Appendix 1 (new page 79A, appendix 1). 

The section time remain unchanged. 

 

Please drive CAREFULLY and SLOWLY in this road section, max. 30 kph! Controls will be carried out! 

 
 

Refueling during the rally  

All participants who use the refueling zone (TZ) do not have to drive to the ARAL petrol station in 

“Niederdorf”. It is permitted to turn right at the following box: 

 

Roadbook page 113 (box 4). Then continue on page 114 (box 9) 

 

 
General speed limit 
 
A maximum speed limit of 50 kph applies on all gravel roads along the rally route during the recce! 

 
 
Number of recce passes 
 
According to German Rally Regulations 2024 Art. 35.4.3, the number of recce passes for each special stage 

is limited to two (2) per crew.  

 
 
Correction of minor Roadbook failure (page header) 
 
Roadbook page 98 - 100  Section 3  Section 4 

 
 

Attention to Itinerary V2.1 in the Official Notice Board 
 
All relevant changes to the itinerary are published in the Version V2.1. The road section times remain 

completely unchanged. 
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Anhang 1 [Appendix 1]  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


